
Tobias Kempe (#10)
Beitrag von „Laubi“ vom 11. Juli 2017, 08:52

Ich bin mir sicher: hätten wir, anstatt Koller oder Charisteas, noch einen Spieler à la Zwetschge
in unseren Reihen gehabt - wir hätten nichts mit dem Abstieg zu tun gehabt.
War leider viel zu kurz bei uns!

Tobias Kempe wünsche ich alles Gute. Es hat bei uns wohl nicht gepasst. Soll vorkommen und
ist m. E. auch nicht weiter schlimm.
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